

LA PRESENCE REELLE

TÉMOIGNAGE DE L'EGLISE.

A mission de Jean-Baptiste sur la terre fut d'annoncer et de montrer le Sauveur promis, de lui préparer les voies.

L'Eglise remplit aussi la même mission par rapport à Jésus Eucharistie, — mission plus étendue, plus constante, qui embrasse tous les pays et tous les âges. — Elle s'en acquitte en montrant Jésus au Sacrement, en le prêchant par sa pa-

role et par le témoignage de sa foi, de ses œuvres : prédication muette, aussi éloquente que la première.

I. L'Église se présente à nous, la parole de Jésus-Christ sur les lèvres, — la répétant et l'expliquant avec une autorité égale à celle du Sauveur: Ceci est mon corps, ceci est mon sang.

Elle nous dit, et nous devons croire que, par la force divine de ces paroles sacramentelles, prises dans leur sens